

Ressort: Vermischtes

## Umfrage: Mehrheit hält "Chlorhühnchen" für gesundheitsgefährdend

Berlin, 09.07.2014, 11:10 Uhr

**GDN** - Eine Mehrheit von 56 Prozent der Bundesbürger glaubt laut einer Umfrage, dass der Verzehr von "Chlorhühnchen" eine Gefahr für die Gesundheit darstellt und das obwohl die meisten Experten die Chlor-Desinfektion für eine bessere Hygienemaßnahme als die in Europa übliche Verabreichung von Antibiotika halten. Das ist das Ergebnis einer Forsa-Umfrage für den "Stern".

Demnach lehnen vor allem Frauen mit 68 Prozent sowie jüngere Befragte mit 65 Prozent derart behandeltes Fleisch ab. 28 Prozent der Bundesbürger - darunter 38 Prozent der Männer - würden hingegen ganz ohne Furcht vor einer Gesundheitsgefährdung zubeißen. Die sogenannten Chlorhühnchen gerieten zuletzt im Zuge der Berichterstattung über das geplante Freihandelsabkommen zwischen den USA und Europa in den medialen Fokus.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-37500/umfrage-mehrheit-haelt-chlorhuehnchen-fuer-gesundheitsgefahrdend.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)